

Sambut Bulan Desember Penuh Kasih, Satgas Yonif 115/ML Bagikan Alkitab kepada Warga Kampung Pruleme

Achmad Sarjono - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 22, 2023 - 08:32



PUNCAK JAYA - Sebagai bentuk kepedulian dalam menyambut Bulan Desember yang penuh kasih, Satgas Yonif 115/ML membagikan Alkitab kepada pemuda - pemudi Kampung Pagaleme, bertempat di Sanggar Belajar Pos Pruleme, Kampung Pruleme, Distrik Mulia, Kab. Puncak Jaya. Selasa (21/11/2023).

Bulan Desember merupakan bulan penuh kasih bagi umat Nasrani. Dimana pada bulan tersebut terdapat peringatan hari raya Natal dan dilanjutkan pergantian tahun baru Masehi.

Masyarakat Papua yang mayoritas beragama Nasrani biasa mengadakan berbagai macam kegiatan di bulan Desember untuk merayakan Natal. Gereja pun lebih ramai dan lebih aktif daripada bulan lainnya.

Satgas Yonif 115/ML memanfaatkan momentum dalam rangka menyambut bulan penuh kasih ini dengan berbagai program untuk memotivasi masyarakat agar rajin beribadah dan taat kepada ajaran agamanya. Salah satu bentuk kegiatan yang dilakukan adalah dengan membagikan Alkitab kepada masyarakat yang beragama Nasrani, seperti yang dilakukan oleh personel Pos Pruleme.

Danpos Pruleme Lettu Inf Hilmy Muhammad Fauzan, S.Tr (Han) menyampaikan bahwa pembagian Alkitab diberikan kepada pemuda - pemudi yang datang ke pos untuk memberikan motivasi agar rajin beribadah dan taat kepada ajaran agama.

" Bulan Desember merupakan bulan yang penuh kasih bagi umat Nasrani. Kami manfaatkan momen ini untuk memotivasi masyarakat agar lebih rajin beribadah dan taat kepada ajaran agama. Salah satunya dengan caranya membagikan Alkitab kepada pemuda - pemudi yang datang ke Pos. Karena generasi muda Papua harus memiliki keimanan yang kuat agar tidak mudah terpengaruh oleh paham radikal. Semoga dengan pemberian Alkitab ini dapat menambah ketaatan dalam beribadah khususnya bagi warga binaan Kami." Tutur Danpos.

Sementara itu, Peliter Enumbi salah satu pemuda yang menerima bantuan Alkitab mengungkapkan rasa syukur dan terimakasihnya kepada Satgas Yonif 115/ML.

" Terimakasih atas kepedulian Bapak TNI terhadap kami Masyarakat Kampung Pruleme. Semoga Tuhan Yang Maha Esa selalu memberikan berkat dan perlindungan kepada seluruh prajurit Yonif 115/ML selama melaksanakan penugasan," tutupnya.(*)